

Información de la provincia

Desde La Roda

Con gran solemnidad y con un entusiasmo como jamás se ha visto en este día, se ha celebrado la fiesta del Sagrado Corazón en esta población, la cual apareció engalanada con gran profusión de colgaduras desde las primeras horas de la mañana, como rendido homenaje a esta santa fiesta.

La procesión constituyó una verdadera manifestación de fervor que presidido por el clero y por numerosos señores de la localidad con asistencia de la banda de música, recorrió dentro del orden más perfecto varias calles del pueblo seguida de numerosísima concurrencia, cuya muchedumbre integrada por personas de todos los órdenes sociales entre los que se desfilaban muchísimos obreros que dejando sus honradas tareas acudieron a rendir un tributo de fé al Creador con acendrado catolicismo.

En este acto como en todos, este digno pueblo sabe manifestarse con pura nobleza cualquiera que sea la ideología política que en sus diferentes aspectos profese, pero fiel a sus costumbres conserva inmaculada su tradición y avanzando hacia el progreso, se hace digno acreedor y puede ostentar con orgullo el tan preciado galardón de esta envidiada y renombrada tierra del Quijote de la Mancha.

La nueva empresa del Teatro Cervantes de esta localidad, con el fin de complacer a este pueblo que tan grandes deseos demostraba de ver el cine sonoro en esta, cuya instalación se haría en el próximo mes de Septiembre fecha en que quedarían terminadas las obras de reforma, ha tenido a bien instalar un modernísimo aparato cuya inauguración se celebró el pasado 24 festividad de San Juan, asistiendo numerosísimo público, proyectándose la bonita película «El Farol del Diablo».

Reciba pues esta digna, empresa nuestra más sincera gratitud en nombre del pueblo reconocido.

CORRESPONSAL

Desde Alcadozo

Una primera misa

Tenia el encanto sencillo de una página medioeval.

Aquellos ritos de sublime magnificencia que en torno al augusto momento, verdadero misterio, realizados en el ámbito humilde de una iglesia rural era marco adecuado que Teresa envidiara para sus «portalicos de Belén».

El pueblo, en aquella primera Misa del joven sacerdote, participaba en el ambiente litúrgico. ¡Cuan distinto del ambiente de glacial indiferencia de nuestras grandes ciudades! ¡Ay de tí corazón, ay de tí Bet-saida...!

Decía un padre beneditino que en nuestros días el sacerdote ofrece la patena vacía porque faltan las ofrendas de los fieles, que asisten al sacrificio indiferentes al magnífico papel que en el drama desarrollan. En esta ocasión no se cumplió la frase que el orador sagrado haído amontonando ofrendas en nombre de todos y tanto pesan ya que las manos del sacerdote tiemblan al ofrecerlas al Padre con el temblor de los grandes momentos.

Al elevar la Hostia Santa la figura del sacerdote se agiganta y toma trazos de colosales pro-

porciones; «sacerdos in eternum», sacerdote eterno... ante esa dignidad se estrella cualquier honra humana que solo ella traspasa los linderos de lo eterno.

Ayer celebró su primera misa en Alcadozo don Juan M. Navarro Alfaro. Fueron sus padrinos la señorita María de la Purificación Guirado y Guirado y su hermano don Víctor Manuel Padrinos de altar don Antonio Cuenca y don Juan Gallego Alcaraz.

La Schola del colegio de V. E. de Murcia interpretó la misa «Te Deum laudamus» de Lorenzo Perossi.

Don Francisco J. Leandro Sánchez Ocaña, cura ecónomo de Totana, ocupó la sagrada cátedra e hizo en admirables párrafos un parangón entre el nacimiento de San Juan Bautista y el comienzo de la vida sacerdotal del joven misacantano.

Terminada la ceremonia los numerosos invitados fueron obsequiados con un bien servido refrigerio. Más tarde se les sirvió un espléndido banquete.

Con objeto de acompañar en tan señalado día al joven sacerdote saludamos: a don Encarnación y doña Dolores Millán a don Félix Talavera, a doña Aurora y a don Antonio Millán, de Hellín; familia de don Carlos Ruiz, de Albacete; señora viuda de Guirado e hijas, de Liétor etc.

CORRESPONSAL

Desde La Gineta

Primera misa

El pasado domingo en la Parroquia de San Martín de este pueblo celebró su primera misa el joven presbítero don Francisco Fuentes García.

Fué asistido en la ceremonia por sus padrinos eclesiásticos don Fernando Campos, de Albacete y don Juan Sáez, de Beniaján, y por el cura ecónomo de dicho pueblo don Amable Martínez.

Los padrinos de honor de dicho acto fueron los padres del celebrante don Francisco y doña Josefa.

Ocupó la sagrada cátedra, el Dr. don Eduardo Rodríguez García, cura ecónomo de Hellín que en un elocuentísimo sermón nos presentó el panorama que ofrece en la actualidad la carrera eclesiástica a la que llega con gran fé y devoción el nuevo ministro del señor.

La orquesta que dirige el profesor don José Espinosa interpretó la misa en «Dó» del maestro Cantó y ésta fué magistralmente cantada por el presbítero don Luis Serrano y don José Quinzá.

Las muchas simpatías de que goza en el citado pueblo la familia Fuentes García, hizo que la iglesia se llenara de fieles que deseaban escuchar y besar la mano del joven sacerdote.

Después de la ceremonia religiosa, los numerosísimos invitados se trasladaron a la morada del sacerdote, donde fueron espléndidamente obsequiados.

Poco después el presbítero don Luis Serrano, que posee una excelente voz de barítono en honor de su compañero cantó acompañado al piano varios trozos de zarzuela española y fué muy aplaudido.

Felicitemos efusivamente al nuevo sacerdote y a su distinguida familia y le deseamos muchos aciertos en el desempeño de su sagrado ministerio.

CORRESPONSAL



5 VENTAJAS DEL PAPEL DE FUMAR ARROZ Smoking

- 1 Reune las máximas garantías de higiene por ser fabricado el librito mediante procedimientos exclusivamente mecánicos.
- 2 Resistencia y elasticidad suficientes para evitar que se rompa al liar el cigarrillo.
- 3 Es inofensivo y no irrita la garganta, por estar exento de productos químicos perjudiciales.
- 4 Su combustión lenta que, sin permitir que se apague el cigarrillo al dejar de fumarlo, impide que se consuma por sí solo. El cigarrillo lo saborea Vd., no se lo fuma el viento.
- 5 Mejora el sabor y el aroma del tabaco. ¡¡LOS MEJORA NOTABLEMENTE!!

ELABORACION MECANICA
NO HAY TRABAJO MANUAL



ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS

DISPEPSIA
DOLOR DE ESTÓMAGO
ACIDEZ
VOMITOS
INAPETENCIA
DIARREAS
DILATACION Y ÚLCERA DE ESTÓMAGO

se curan con este famoso medicamento
Ensayese un frasco y se notará pronto
que el enfermo come más, digiere mejor y
se nutre, curándose de seguir con su uso.

Hotel Restaurant y Café del Puerto GRAO (VALENCIA)

Casa recientemente restaurada, con 20 cuartos de baño, teléfono y agua caliente y fría en todas las habitaciones

Excelente cocina francesa y española. Precios limitados

Unico hotel en Valencia frente al Puerto, con hermosas y panorámicas vistas al mar.

Teléfono 30875

Director Gerente: JUAN SCHENK

Gran Restaurant Balneario Termas Victoria

(misma Dirección)

El sitio más agradable de la playa. Servicio esmerado

NOVIOS

Sergio Sánchez Corredor, Succesor de Girón y Sánchez, S. L., fabricante de muebles de todos los estilos, os ofrece un gran surtido de Dormitorios, Comedores, Gabinetes y muebles en general, garantizando su calidad a precios sin competencia.

No hacer vuestras compras sin antes visitar el Almacén-Exposición que tiene establecido en la calle San Agustín número 23 y quedaréis convencidos.

Eduardo Parras Soriano

Corredor de Comercio Colegiado

Gestiona toda clase de operaciones de préstamo en los Bancos de esta plaza con seguridad de efectuarlas, ofreciendo garantía.

Horas de oficina: De 10 a 1 mañana en el Banco Español de Crédito, y de 3 a 6 de la tarde en SALAMANCA, NUM. 6, bajo.

SE ALQUILA

una cochera para automóvil, con foso para reparaciones y agua, en la calle de Francisco Fontecha, 4, junto al Altozano.

Darán razón en Concepción 5, principal.

Se vende una máquina

de escribir y otra fotográfica 6 y 1/2 por 9 con 12 chasis.

Razón: Octavio Cuartero, 16, segundo, izquierda.

Atención

Setraspasa el Café Restaurant Buenos Aires del Parque de Canalejas.

Anúnciese en este periódico

COMPRAD UNICAMENTE



Productos Químicos Hispano Lubszynski
BADALONA

Casa Sahuquillo LAPIDAS

ROSARIO, 6.-Albacete

EL DIARIO DE ALBACETE se vende en los Kioscos de Miridío y de Rogelio, en el Altozano, y en el de la Estación y plaza del mismo nombre de esta capital, y en Madrid en el Kiosco de «Las Calatravas», en la calle de Alcalá, frente a la Iglesia del mismo nombre.

¡AGRICULTORES!

Faroles especiales contra incendios para el servicio de las eras.

CASA FABO

Concepción, 8.—Albacete

Sillerías junco esmaltado colores

Un sofá, dos sillones, cuatro sillas y un centro, 120 pesetas.

Sillones 9'50 en adelante

Muebles de campo y playa económicos

Dormitorios - Comedores - Despachos de los más económicos a los de gran lujo

BAZAR NUÑEZ

Taller de reparaciones eléctricas

ANDRÉS GARCIA

SAN JULIAN, 1.-ALBACETE

BOBINADO DE MOTORES - TRANSFORMADORES - DINAMOS - ELECTRICIDAD DEL AUTOMOVIL - REPARACION DE BOMBAS - CARGA Y REPARACION DE BATERIAS

BATERIAS TUDOR SPARK TEIERA Y FEDERAL

a precios reducidos

ESMERO, PRONTITUD Y ECONOMIA EN EL TRABAJO